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１学期も残り２週間です 

 朝夕が肌寒くなり，彼岸花が咲き出す季節となりました。早い

もので，１学期も残り２週間となりました。子供たちは，学習の

まとめや自分たちの成長の振り返りを行っているところです。こ

れまで特に大きな事故もなく学校生活を送ることができたのは，

保護者の皆様のご協力や地域の方々の見守りのおかげです。無事

に１学期末を迎えることができることに感謝いたします。今後も

子供たちへの励ましのお声掛けをよろしくお願いいたします。 

 さて，１０月１日（土）はフリー参観日です。３校時限の授業を公開いたしますので，ご都合の良い

時間にお越しいただき，お子さんの学校での様子をご覧ください。なお，各家庭２名までの参観にご理

解とご協力をお願いいたします。詳細については本日配付の学校からのお知らせで確認ください。 

 

 ドクターヘリがやって来た！  

 ９月７日（水），ドクターヘリ訓練が実施されました。当日

は，仙台市内の消防職員の合同訓練の様子を３年生が見学さ

せていただく形で参加しました。TV のニュースでも紹介さ

れていたので，ご覧になった方も多かったことと思います。 

 事前の計画のとおり，大沢小学校の近くでドクターヘリの

救急要請があり，「消防司令室より学校に着陸要請→救急車・

消防ポンプ車到着→ドクターヘリ到着」の流れで訓練が行わ

れました。天候も良く，実際の救急要請が入ることもなかった

ため，予定どおり訓練を終え，３年生の子供たちも機体を見学

させていただくことができました。 

 この日は３年生のみが代表で実機を見学したり，署員や医師

に質問したりしましたが，他の学年の子供たちも興味津々で，

教室の窓からドクターヘリの離着陸の様子を食い入るように

見詰めていました。子供たちにとって，救急・救助の様子や働

く方々のお話を伺う貴重な機会となりました。 

 

※昨日の午前１１時頃，実際に大沢小の近くでドクターヘリの要請があり，訓練時と全く同じ状況でドクターヘリが
校庭に着陸し，救急車から患者さんが緊急搬送されて行きました。子供たちは今回の訓練の経験があったため，
慌てることなく，落ち着いて学習に取り組んでいました。日頃の訓練の大切さと救助活動の重要性について，改め
て知ることができました。ぜひ，ご家庭でも話題になさってみてください。 
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心身の健康に興味を持ち，めあて

に向かってがんばる子ども Ｎｏ.８ 

https://www.sendai-c.ed.jp/~oosawael/ 

校地内には彼岸花が咲き始めました 

離着陸時は，すごい音と風でした！ 

https://www.sendai-c.ed.jp/%7Eoosawael/


 ３年振りに陸上記録会が開催されました ～６年生～  

 ９月１３日（火），６年生対象の仙台市小学校体育大会・陸上記

録会の青葉区大会が実施されました。コロナ禍のために２年間実

施されていませんでしたが，今年は感染症対策を十分に行った上

で，３年振りの開催となりました。 

 青葉区の小学校の６年生が各校の代表として参加し，自己ベス

トを目指して競技に臨みました。夏休み明けからの練習期間は，

悪天候のために満足のいく練習を行うことができませんでした

が，どの種目の選手も皆，大観衆の中で力を発揮しようと頑張っていました。大会前の壮行会では，５

年生が応援団のリーダーとなり，全校で心から６年生にエールを送りました。大きな声は出せないため，

大きな拍手で選手に気持ちを伝えました。まだまだ制限の多い中ですが，子供たちが互いを応援し，健

闘を称え合うことができる

ようになり，うれしく思い

ます。ご家庭でも，選手と

して頑張った６年生や，熱

いエールを送った１～５年

生の子供たちに拍手を送っ

てあげてください。 

 巨大クレーンに驚きの声 ～４年生・清掃工場見学～  

 ９月７日（水），４年生が社会

科の校外学習で葛岡清掃工場

を見学しました。 

 家庭から出たごみが実際に

どのように処理されるのかを

職員の方から説明していただ

いたり，処理される様子を見た

りしました。巨大なクレーンがたくさんのごみを一度に持ち上げて運ぶ様子を見た子供たちからは，

驚きの声や歓声が上がっていました。家庭から出る大量のごみを目の前で実際に見て，ごみを減らす

ことの大切さや処理の大変さについて学ぶことができました。 

 仙台版コミュニティ・スクール研修会  

 ９月６日（火），仙台版コミュニティ・スクール研修会を実施しま

した。当日は地域の皆さんやＰＴＡの本部役員，スーパーバイザー

の皆さんにお越しいただき，合計１６名の方々にご参加いただきま

した。教育委員会から講師を招き，これまでの学校評議員や学校関

係者評価委員会の代わりに，地域や保護者がより学校運営に参画

し，学校・保護者・地域の三者協働で子供たちを育んでいく「コミ

ュニティ・スクール」を立ち上げていくこと，仙台市の全小中学校

で今年度末までに設置することなどについてお話しいただきました。大沢小学校における進捗状況に

ついて，今後もお知らせしていきます。 

お揃いの大沢Ｔシャツで参加しました！ 

壮行会での全校応援。「６年生の皆さん，頑張ってきてください！」 


